

10 ANS POUR LA SOCIÉTÉ DE PLEIN AIR DES PAYS-D'EN-HAUT

Sainte-Adèle, le 15 octobre 2024 – La mission de la Société de plein air des Pays-d'en-Haut (SOPAIR) a maintenant 10 ans, une année à suivre en annonces!

Il y a 10 ans, un organisme régional se restructurait et nous embarquions dans une grande aventure afin de créer un organisme de consultation et de concertation voulant assurer la conservation, la pérennité, l'accès et le développement des sentiers de plein air et autres espaces récréatifs sur le territoire de la MRC des Pays-d'en-Haut. Les amateurs de plein air et décideurs avaient alors pour objectifs de faire de l'accès au plein air un enjeu pour le développement de la région. Dix ans plus tard, les défis sont majeurs mais les accomplissements le sont également!

Parmi les faits marquants notons que la MRC des Pays-d'en-Haut fût la première à s'être dotée d'une politique de protection et d'accès aux sentiers, que des millions de dollars d'investissements ont été réalisés pour l'accès et le développement du plein air, qu'une Signature identitaire régionale axée sur les sentiers récréatifs a été convenue et que la SOPAIR est maintenant une équipe de 11 administrateurs impliqués et 5 professionnels œuvrant à temps plein sur de nombreux projets qui rayonnent aujourd'hui bien au-delà des frontières de la MRC des Pays-d'en-Haut!

Pour célébrer sa dixième année, l'équipe de la SOPAIR vous invite à les suivre via leur page Facebook afin de découvrir les nombreuses annonces qui défileront au cours des prochains mois. Lancement des Routes blanches, capsules historiques, découvertes de nos bâtisseurs, levée de fonds et beaucoup d'autres surprises vous y seront révélés pour mieux comprendre nos activités et faire rayonner le plein air sous toutes ses coutures. Vous n'êtes pas convaincus? Un concours en ligne se tiendra tous les 10 du mois afin de souligner ce 10^e anniversaire sur notre page Facebook!

Il s'agit également d'un moment charnière où notre conseil d'administration ne peut passer à côté de l'occasion pour souligner l'apport unique de la MRC des Pays-d'en-Haut et de son conseil qui appuient notre organisation de manière inébranlable depuis ces dix dernières années. Les plus de 2 700 membres, amateurs de plein air et organisations font également la richesse de notre organisation qui porte au mieux les enjeux des ses partenaires et

développe des expertises diversifiées pour accompagner les acteurs de la région et assurer la pérennité de l'accès au plein air au plus grand nombre!

Rejoignez-nous : <https://pleinairpdh.com/sopair/devenir-membre/>

– 30 –

Source :

Marie-France Lajeunesse
Directrice générale
Société de plein air des Pays-d'en-Haut
info@pleinairpdh.com